



La tributación de Nadal tras ganar en Australia

<https://youtu.be/uHJxuSnWIOc>

El tenista **Rafa Nadal consiguió este domingo una gesta** de la que se va a hablar mucho tiempo. Después de haber estado fuera de la competición varios meses como consecuencia de problemas de salud, y de que incluso se llegara a poner en duda si podría volver a la competición de primer nivel, **ha ganado el Open de Australia** en una final de casi cinco horas y media al ruso Medvedev. Con esta victoria, el balear **se va a embolsar 1,8 millones de euros** como ganador individual del torneo masculino.

Nadal, del que ya se habla como el mejor deportista español de todos los tiempos, **cuenta en su haber con 90 títulos**, 21 de ellos en Grand Slam, cuatro Copas Davis y **dos medallas de oro olímpicas**, en individual y en dobles. Durante 209 semanas ha sido número 1 del ranking de la ATP.

Este palmarés tiene como consecuencia **que haya amasado un considerable patrimonio** que, aunque está lejos de lo que cobran muchos futbolistas en Europa y a años luz de los salarios de las grandes estrellas de la NBA, es para ser tenido en consideración.

Millones de dólares en premios

Según un reportaje publicado por la revista *Forbes* el año pasado, el tenista **acumula solo en premios en metálico 125 millones de dólares** (a los que hay que sumar el premio del Open de Australia). A esto habría que